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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 21 NOVEMBRE 2018 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo 

 
RE Alberto 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANNA Alessio 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTANGELO Enrico 

BALENA Davide MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico 

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella  

GAMBA Serena   PONTE Thomas 
 
 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Vallini. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) –
AVENTE AD OGGETTO: LE UTENZE DELLA CAVALLERIZZA REALE: PERDITA DI 
SISTEMA O ALLACCIO ABUSIVO A SPESE DELLA CITTÀ?  

 
 



N. doc. 84 
 
 

 
Circoscrizione Amministrativa n. 1 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO)  
AVENTE AD OGGETTO: LE UTENZE DELLA CAVALLERIZZA REA LE: PERDITA DI 
SISTEMA O ALLACCIO ABUSIVO A SPESE DELLA CITTÀ?  
 
 

Premesso 
che al punto 2 dell’interpellanza n. 2018-02768/008. “Cavallerizza Dimenticata”, presentata in data 
2/07/2018 dal primo firmatario Francesco Tresso, che chiedeva a chi fossero intestate le utenze del 
fabbricato noto come “Cavallerizza Reale” e chi sostenesse i relativi costi, l’assessore al Bilancio 
Sergio Rolando ha risposto in consiglio comunale con nota approfondita e puntuale prodotta il 20 
luglio 2018 redatta in base ai dati in possesso del Servizio Controllo Utenze (Area Facility 
Management) e dell’Ufficio Recupero Spese Ripetibili (Area Patrimonio) in ordine a recuperi e 
forniture a servizio; 

Considerato 
che la sopracitata nota ha fatto emergere alcuni aspetti contraddittori in merito all’utenza nr. 
0010139788 – numero di presa 0010011270 (Presa a contatore – matricola contatore 190900744), 
intestata alla Città, a servizio porzione del fabbricato sito in via Verdi 9. Nel particolare il contatore 
filiale nr.813829914 sotteso all’utenza, che registra i consumi dell’associazione Eurotre, i quali per 
competenza sono recuperati dall’Area Patrimonio nei confronti della stessa Eurotre; 
 
che il costo sostenuto dalla Città per l’utenza in oggetto nell’anno 2017 è stato di Euro 11.756,06, a 
fronte di un consumo di 21.650 mc, sebbene l’associazione Eurotre abbia registrato nel 2017 un 
consumo di 115 metri cubi pari a 150,00 euro; 
 
che questa evidente anomalia nella nota dell’assessore Rolando presentata in Consiglio comunale 
viene indicata come una possibile perdita di sistema, sulla quale comunque sarebbero in corso delle 
indagini da parte degli uffici comunali competenti; 

Interpella il Sindaco e l’assessore al Bilancio Sergio Rolando 
per sapere 

se gli uffici comunali competenti siano riusciti a comprendere le ragioni di questa evidente 
anomalia nei consumi dell’acqua dell’utenza nr. 0010139788 intestata alla Città di Torino e se 
ritengano con certezza che si tratti di una perdita di sistema o di un allaccio abusivo. 
 
 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ha riferito, oltre al Presidente Guerrini, il Consigliere Ponte. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 



 
Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Re e Pensi. 
 
Non partecipano alla votazione, ai sensi del 2° comma dell’art. 27 del Vigente Regolamento del 
Consiglio Circoscrizionale, i Consiglieri Castiglione, Gamba, Santangelo. 
 
 
PRESENTI E VOTANTI                                                  N. 18 
VOTI FAVOREVOLI:            N. 18 
 
 

 

  
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 

 
 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) avente ad oggetto: 
“LE UTENZE DELLA CAVALLERIZZA REALE: PERDITA DI SISTEMA O ALLACCIO 
ABUSIVO A SPESE DELLA CITTÀ? ”. 
 
 
 


